

St-Étienne & St-Benoît infos 68 8 décembre 2024

Diocèse de St-Étienne - www.saintetiennesaintbenoit.fr

L'Eglise nous sollicite à devenir ces missionnaires de notre temps. Être missionnaire c'est adhérer librement à un impératif intérieur : « Malheur à moi si je n'annonce pas l'Evangile » nous dit St Paul, parce qu'être chrétien c'est suivre le Christ dans sa mission, c'est une croissance de notre vie de baptisé. La mission « Noël cadeau d'une

rencontre » que nous vivons chaque année (cette année du 7 au 15 décembre), est un temps favorable pour raviver cet appel intérieur. Nous sortons de nos églises : dans les écoles avec la présentation de la belle figure de Marcellin Champagnat; sur le parvis pour rencontrer les personnes là où elles vivent, circulent, achètent, échangent, flânent; à domicile pour visiter.... Nous nous rendons disponibles pour accueillir, nous laisser toucher. La mission, c'est également une conversion à l'amour de l'autre, quel qu'il soit.

■ Laurent Barnachon

Horaires de décembre

Messes de l'attente à 7h00

à la lueur des bougies, suivies d'un petit déjeuner : une belle manière de vivre le temps de l'Avent

- · les vendredis 13 et 20 décembre, église St-Roch
- · les samedis 14 et 21 décembre, Grand 'Eglise



Dimanche 22 décembre

• 17h30 Vêpres le 4ème dimanche de l'Avent avec la Schola grégorienne à la cathédrale

Mardi 24 décembre

- 18h30 > St-Ennemond, Valbenoîte et St-Charles
- 20h > St-Roch
- 22h > St Charles
- 23h15 > Chapelle St-Bernard veillée de Noël suivie de la Messe de Minuit
- 23h30 > Patronage Saint-Joseph veillée de Noël suivie de la Messe de Minuit
- 23h30 > Grand'Eglise

Chants et musiques suivis de la Messe de Minuit

Mercredi 25 décembre

- 7h00 > Messe de l'aurore, Grand'Eglise, patronage Saint-Joseph à la crypte
- 9h00 > Messe de l'aurore, Chapelle St-Bernard
- 9h00 > St-Augustin
- 10h00 > Patronage Saint-Joseph
- 10h30 > St-Charles, St-Louis, Valbenoîte, Chapelle St-Bernard
- 17h30 > St-Charles, office des vêpres pour la Solennité de la Nativité du Seigneur avec la Schola St Maur (grégorien) Jeudi 26 décembre

• 10h30 > Fête de Saint Etienne, Grand'Eglise (messe unique ce jour-là)

Rappel: Mission de Noël

Samedi 14 décembre

> 8h30 : laudes, suivies de la messe

- > 9h30 à12h00 et de 13h30 à 16h30 : mission sur le parvis de St-Louis avec visites à domicile, adoration, confessions
- > 20h00 : soirée 'lésus Libère', cathédrale St-Charles (cf affiche ci contre)
- > Toute la journée, Notre Dame de Valfleury en pèlerinage de Valfleury à St-Charles par les jeunes Pros

Dimanche 15 décembre

> 10h30 à St-Charles messe d'action de grâce pour la mission avec bénédiction des enfants Jésus des crèches et des familles, suivie d'un apéritif

ATTENTION: le dimanche 15 décembre, pas de messes à 10h30 à St-Louis ni à Notre-Dame de Valbenoîte (uniquement à St-Charles)



 « La grande Attente » campagne diocésaine de l'Avent sur le site
FaceBook de la paroisse, chaque jour prière et méditation
Le livret de ce parcours est aussi téléchargeable sur le site du diocèse



SCAN ME

St-Louis **concerts de Noël** samedi 21 décembre, 15h dimanche 22 décembre, 16h



Chapelet pour la Paix mercredi 18 décembre de 17h à 17h30, à St-Charles

Partage d'Evangile 22 décembre 9h45, à Valbenoîte

Visite de la cathédrale St-Charles, par Elisabeth Rossary, samedi 21 décembre à 14h30



Les inscriptions sont ouvertes

Réservez votre date pour notre grand rassemblement diocésain

"L'Espérance ne déçoit pas..." au Parc Expo de Saint-Étienne dimanche 12 octobre 2025

Le « Faitout solidaire », une action d'hébergement d'urgence



A l'initiative de quelques bénévoles du Collectif « Le Petit jardin » (adossé à l'association « Un toit pas sans toi »), un projet s'était mis en place en janvier, février et mars derniers pour permettre à 2 familles de dormir au chaud pendant l'hiver (puis elles ont pu être logées de façon plus pérenne).

Forts de cette belle expérience de solidarité, et compte tenu des situations de détresse extrême dans lesquelles se trouvent tant de familles dans les rues de Saint-Étienne, les mêmes bénévoles ont décidé de reconduire ce projet pour l'hiver qui arrive, avec le soutien de la paroisse St Étienne et St Benoît dans les salles du centre St Augustin qui nous ouvre des locaux un peu plus spacieux.

Il s'agit bien d'une mise à l'abri de nuit, au même titre que le 115 (qui chez nous ne propose plus de place,) entre 19h le soir et 8h du matin, pour la période du 1er décembre au 31 mars. Les personnes et familles ainsi accueillies nous sont adressées par le collectif « Personne à la rue » ou d'autres associations en lien régulier avec des personnes exilées.

Un repas chaud le soir et un petit déjeuner le matin leur sont offerts tous les jours par des bénévoles du Faitout solidaire qui dorment sur place à tour de rôle pour veiller à la sécurité de tous.

Pour que ça marche encore mieux, et pour partager plus de fraternité et d'humanité dans notre société qui en a tant besoin, n'hésitez pas à nous rejoindre!

Quelques nuitées sur place (en binôme), des repas à préparer et apporter certains soirs, quelque soutien matériel ou financier pour faciliter le fonctionnement du Faitout, tout est possible, chacun peut donner à sa mesure, ce sera plus « léger » et plus durable pour l'ensemble de l'opération. « Faitout solidaire »

Une autre manière de participer est de faire un don notamment pour les frais d'électricité qui seront importants.

Vous pouvez déposer dans les paniers de la quête des enveloppes notées 'accueil St Augustin'(si chèques à l'ordre de la paroisse).

Le **père Felice LO MUTO** a célébré de longues années la messe de la communauté italienne, le dimanche matin à la Grand Eglise.

Il a été rappelé près du Père le mercredi 27 novembre à l'âge de 97 ans. Migrant depuis l'Italie à 21 ans en 1948, il a travaillé à la mine à Saint-Etienne pendant huit années, sans oublier le désir de son enfance de devenir prêtre. Ayant rejoint un séminaire pour vocations tardives dans le Nord, il a découvert la congrégation des missionnaires de Saint-Charles, aussi appelés « scalabriniens », dont le charisme est le service des migrants.

Ordonné prêtre 7 septembre 1968 pour la congrégation des Scalabriniens, il a été au service de la mission italienne à Saint-Etienne et a collaboré avec la paroisse St-Etienne dès 1999. Nous rendons grâce pour sa vie et son ministère.

NOS JOIES ET NOS PEINES

Dans l'Espérance de la Résurrection, nous avons accompagné :

St-Charles > Josette LOMBARDO née Angénieux, Pierre CASALIN, André PEYCELON

St-Louis > Jean BOSC, Hugo BADINAND

Crématorium > Josette ORIOL née Marand-Fournier, Simone SIBILLE née Molle